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総務文教委員会に付託されました、議案３件の審査の経過

と結果について、主な質疑を中心に報告いたします。 

 

最初に、第１３号議案「平成２９年度 藤枝市 一般会計  

補正予算（第５号）」のうち、 

本委員会に分割付託されました費目について、申し上げます。 

 

はじめに、歳入の「１７款１項２目 ふるさと納税寄附金

について、増額補正の理由を伺う。」という質疑があり、 

これに対して、「平成２９年１１月定例会にて、８億円の

増額補正を行い、予算額を３３億円として対応したが、特に

年末の１２月の寄付金額が、見込額より多かったことから、

さらに４億円の増額補正を行うものである。 

１１月から１２月にかけて行った、首都圏の富裕層、 

高額所得者に向けたプロモーションが非常に有効であった

と思われる。」という答弁がありました。 

 

次に、「ふるさと納税寄附金についての周知方法を伺う。」

という質疑があり、 

これに対して、「新聞折り込みにより首都圏への周知を 

図ったり、ヤフーなどのウェブ広告で、本市の情報がアップ
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されるような工夫を行ったりした。」という答弁がありまし

た。 

 

次に、歳出の「２款１項１１目 企画費について、 

ふじえだ新婚生活サポート事業費の減額補正の理由を伺う。」

という質疑があり、 

これに対して、「今年度の補助金申請件数を、２０件と 

見込んでいたが、現在の申請件数は１０件で、さらに数件の

相談を受けている。それらを勘案しても、２００万円の減額

が必要と判断した。」という答弁がありました。 

 

次に、「ふじえだ新婚生活サポート事業を活用した、 

本市へのさらなる転入者を呼び込むための発信手段を伺う。」

という質疑があり、 

これに対して、「主な発信方法としては、 

市ホームページに「定住移住」の特集を掲載しているが、 

すでに本市へ定住移住した方々の声も掲載するなど、 

さらに周知を図っていきたい。」という答弁がありました。 

 

以上のような審査を経て、採決の結果、全員一致で、原案

のとおり可決すべきものと決定いたしました。 
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次に、第１５号議案「平成２９年度 藤枝市 土地取得  

特別会計 補正予算（第１号）」について、申し上げます。 

質疑もなく、採決の結果、全員一致で、原案のとおり可決

すべきものと決定いたしました。 

 

最後に、第１７号議案「平成２９年度 藤枝市 駐車場事業 

特別会計 補正予算（第１号）」について、申し上げます。 

質疑もなく、採決の結果、全員一致で、原案のとおり可決

すべきものと決定いたしました。 

 

以上、報告いたします。 


